

Cuxhaven

Elektronisch zur Kurkarte

[24.07.2015] Kurkarten werden in Cuxhaven seit diesem Jahr über das elektronische Kurbeitrag-Abrechnungssystem (eKAS) ausgestellt.

Im Jahr 2015 werden in Cuxhaven Kurkarten erstmals über das elektronische Kurbeitrag-Abrechnungssystem (eKAS) ausgestellt. Nur in schriftlich begründeten Ausnahmefällen sollen die Ausstellung manuell erfolgen. Die niedersächsische Stadt stellt das System laut eigenen Angaben unentgeltlich zur Verfügung. Nötig seien nur ein Drucker, der kostenlose PDF Adobe Reader und ein PC mit Internet-Anschluss. Auch die Druckvorlagen stelle die Kommune unentgeltlich zur Verfügung. Die eKAS-Nutzung habe für die Cuxhavener Vermieter viele Vorteile. So könne die Datenanlage schon direkt bei Anreise erfolgen. Der Ausdruck der Kurkarten kann dann am Anreisetag, davor oder am nächsten Tag erfolgen. Karten für Schwerbehinderte, Begleitpersonen und Kinder können direkt aus dem System gedruckt werden. Daten von Stammgästen stehen immer wieder zur Verfügung und müssen nicht neu eingegeben werden. Das System berechne den Kurbeitrag selbstständig. Es muss kein zusätzliches Gästeverzeichnis geführt werden, da es im System automatisch mitgeführt wird. Da die Abrechnung außerdem per Mausclick direkt im System erfolgt, ist keine Post oder Faxsendung mehr erforderlich. Darüber hinaus seien verschiedene Auswertungen und Statistiken zu den Gästedaten möglich. Wie der Meldung zu entnehmen ist, werden individuell den Kenntnissen der Vermieter angepasste Schulungen angeboten. Über Neuerungen werden eKAS-Anwender per E-Mail informiert.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Cuxhaven, eKAS